

que consiste en *une partie du bras de sainte Anne*, et mesure quatre pouces de longueur. Elle est renfermée dans un reliquaire très précieux fait avec l'or et les pierres précieuses provenant des bijoux offerts à sainte Anne en reconnaissance de faveurs obtenues.

Une relique d'un autre genre a été aussi offerte à l'église de Sainte-Anne en 1880, par le Révérend Père Charmetant des missionnaires d'Afrique. C'est un précieux *fragment de rocher* extrait de la grotte qui servait de chambre à sainte Anne pendant sa vie mortelle. Cette grotte où se sont accomplis les mystères de l'Immaculée Conception et de la Nativité de la très Sainte Vierge, est aujourd'hui la crypte même de la Basilique de Sainte-Anne de Jérusalem.

Puisque nous ne possédons aucune relique des corps de Jésus, Marie, Joseph, quelles reliques sur la terre, sauf le bois de la croix arrosé et sanctifié par le sang de Jésus-Christ, sont plus précieuses que les reliques de celle qui fut sur la terre la Mère de la Vierge Immaculée et l'Aïeule du Christ Jésus? En possédant ces multiples fragments des restes sacrés de sainte Anne, le Sanctuaire de Beaupré peut donc se glorifier de posséder un véritable trésor; un trésor infiniment plus estimable que les